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Week-end 
de la chanson française : 
un plateau exceptionnel ! 



Au revoir 2024 et bonjour 2025. L’année écoulée a été riche en dossiers pour 
la commune. La nouvelle s’ouvre dans un contexte d’incertitude sur le plan 
national. Ici, à Bout du Pont de l’Arn, nous restons optimistes car nos finances 
sont saines.

Dans ce nouveau numéro de la Gazette, nous vous présentons les travaux qui 
ont démarré depuis quelques jours. Tout d’abord, la réfection totale de la rue 
Bellevue. Un chantier important mais nécessaire. Nous avons également lancé, 
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en collaboration avec les services de la Communauté de communes Thoré Montagne Noire, la sécurisation 
de la zone commerciale entre Leclerc et King Jouet. 

Cela m’amène à vous parler de la vie économique qui reste foisonnante. Mathieu Biau, jeune maçon, vient 
de s’installer à son compte. Nous l’avons rencontré.

Dans la partie vie communale, nous refaisons un point sur le désherbage de vos devants de porte. Je vous 
rappelle que ceci est l’affaire de toutes et tous. Les services municipaux à eux seuls ne peuvent pas tout 
faire. Nous comptons sur vous. Nous revenons aussi sur la visite du député Jean Terlier au cours du mois de 
novembre. Ce dernier a pu, une nouvelle fois, se rendre compte du dynamisme de notre village.

Enfin, ce début d’année sera marqué par de nombreuses animations. Dans quelques jours (les 22 et 23 
février), nous aurons l’honneur de recevoir Natasha St-Pier et Amaury Vassili à l’occasion du Week-end de la 
chanson française. Une semaine plus tard, le dimanche 2 mars, c’est Jean-Pierre Virgil (ancienne doublure 
vocale de Michel Sardou) qui se produira sur la scène de la salle polyvalente lors des 25 ans du Festival de 
chorales. Et puis le dimanche 16 mars, la 3ème édition du Carnaval reviendra dans les rues du village avec les 
chars des associations, des bandas et une batucada qui sera accompagnée de danseuses brésiliennes. Un 
superbe après-midi en perspective.

Vous le voyez, ces prochains mois seront rythmés. C’est l’essence même de Bout du Pont de l’Arn.

Bernard Prat 
Maire de Bout-du-Pont-de-l’Arn
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Un rond-point 
pour sécuriser
la zone
commerciale

Travaux

LA RUE BELLEVUE FAIT PEAU NEUVE
Depuis mi-janvier, la rue Bellevue, située dans le 
quartier de l’Estrade Haute, fait peau neuve. Ce 
chantier d’envergure, qui va s’étendre sur une 
durée de quatre mois, transformera cette artère 
passante et essentielle du quartier.
Avec le soutien du SIVAT tous les réseaux seront 
modernisés : réseau d’eau potable, réseau d’eau 
pluviale et réseau d’assainissement.
En parallèle, des travaux sur la chaussée, les 
trottoirs et l’éclairage public viendront compléter 
cette mise à niveau pour améliorer la sécurité et le 
confort des usagers.

Un rond-point pour sécuriser l’accès à l’hypermarché Leclerc et aux magasins situés Impasse de la Métairie 
Neuve : ce sont les travaux portés par la municipalité en lien avec la Communauté de Communes Thoré 
Montagne Noire. L’objectif principal de cette initiative est d’améliorer la sécurité routière et de fluidifier la 
circulation dans un secteur très fréquenté.
Cette zone, où la fréquentation est en constante augmentation, a fait l’objet de nombreuses observations 
concernant des problèmes de circulation et des risques d’accidents. 

Travaux réalisés par 2B Signalisation

Les travaux d’installation ont été confiés à l’entreprise spécialisée 2B Signalisation, reconnue pour son 
expertise dans la mise en place de dispositifs de sécurité temporaires. Ce chantier, bien que modeste en 
termes d’envergure, s’inscrit dans une démarche de test grandeur nature visant à évaluer l’efficacité de 
l’aménagement avant de prendre des décisions pérennes.
La municipalité et la Communauté de Communes Thoré Montagne Noire soulignent l’importance de cette 
phase d’expérimentation. Pendant plusieurs mois, des observations et des relevés seront effectués afin 
de recueillir des données sur le comportement des automobilistes et sur l’impact de ce rond-point sur la 
sécurité et la fluidité de la circulation. Les résultats de cette phase de test permettront de décider si le rond-
point doit être pérennisé ou si des ajustements supplémentaires sont nécessaires.
En attendant les conclusions, les usagers sont invités à respecter la signalisation en place et à faire preuve 
de vigilance dans cette zone en mutation. Page 10 //Intercommunalité 
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Mathieu Biau   
créé son entreprise

Quel est votre parcours ?
Mathieu Biau : « J’ai débuté dans la maçonnerie dès mes 15 ans dans une petite entreprise locale (SARL 
Fior) à Saint-Amans-Valtoret où j’ai pu passer mes diplômes de BEP 2005/2007 et BP Maçon 2007/2009. 
Cette expérience m’a permis de consolider mes bases en maçonnerie traditionnelle dans les domaines de la 
bâtisse (blocs, pierres, briques), enduits traditionnels (chaux, rejointoiements de pierres) et couvertures. Par 
la suite j’ai souhaité expérimenter une entreprise de grande envergure au sein du Groupe Vinci Construction 
(Bourdarios) via des chantiers bétons dans toute la région sud-ouest. J’ai pu y acquérir des connaissances 
dans les différentes techniques de coffrage du bâtiment. J’ai développé également des compétences de 
management et de gestion de chantiers en validant une formation de chef d’équipe (2015) au cours de 
mes huit années dans ce Groupe. De retour dans la région Mazamétaine, j’ai travaillé dans des entreprises 
locales (SAS René Cathala à Saint-Amans-Valtoret et Bousquet BTP à Aussillon) en tant que maçon et chef 
d’équipe. »

Pourquoi avoir voulu montrer votre société ?
M.B. : « J’ai souhaité créer mon entreprise dans 
le but d’être indépendant dans l’organisation de 
mon travail et afin d’être directement en lien avec 
les clients. En effet, je voulais pouvoir apporter 
mon expertise en prodiguant du conseil aux 
clients pour préserver l’équilibre et l’harmonie 
des bâtiments, tout en respectant leurs projets. »

Que proposez-vous ?
M.B. : « Concernant mon entreprise, l’activité se porte sur le domaine de la maçonnerie générale avec 
la réalisation de travaux dans le neuf ou la rénovation de bâtiments existants : création de murs ou de 
cloisons (bâtisses de blocs, briques, pierres,...), création d’escaliers béton, création de planchers béton, 
réalisation d’enduits traditionnels (rejointoiements de pierres, briques,...), réalisation de dalles, chapes 
traditionnelles, pose de revêtements de sol (carrelages, pierres,...) et muraux (faïences,...), toitures (neuves 
ou réfection),construction de maisons, agrandissements, garages,... »

Mathieu Biau (06.22.91.04.30)

Une collaboration rigoureuse

Ce projet est mené en partenariat avec le bureau 
d’études Papyrus, reconnu pour son expertise en 
aménagement urbain. Leur contribution garantira 
une gestion optimisée et une exécution respectant 
les contraintes techniques et environnementales.

Rendez-vous dans quelques mois pour découvrir 
la nouvelle rue Bellevue, entièrement réhabilitée 
pour répondre aux besoins de ses habitants et 
usagers.



Vous êtes nombreux à nous signaler qu’à tel endroit 
l’herbe est trop haute ou que la haie déborde sur le 
domaine public, que tel arbre dépasse de la clôture, etc… 
Nos Services Techniques font tout leur possible pour que 
la commune reste propre.

Cependant, chacun est acteur de la propreté publique.

Chaque propriétaire et chaque locataire est responsable 
des limites extérieures du bien qui lui appartient ou qu’il 
occupe, que ce soit en lotissement privé ou communal 
ou en centre bourg, et tout au long de l’année.
Ainsi, côté rue, devant leur habitation, chacun doit 
nettoyer devant son lieu de vie. Sont à la charge des 
habitants, propriétaires occupants, locataires ou 
usufruitiers :
• Le désherbage,
•  Le balayage des feuilles mortes et autres détritus
• En hiver, le balayage et/ou grattage de la neige et du 
verglas, avec dépôt de sel, sable ou encore sciure de bois.

• De la même façon, c’est aux propriétaires de tailler leurs 

arbres et de gérer leurs eaux pluviales. Cette obligation 
d’entretien s’étend jusqu’au caniveau, dans le respect de 
la nature et de l’environnement.
• L’entretien des parcelles privées est également 
obligatoire pour prévenir les risques d’accident, 
d’incendie, de prolifération des nuisibles, voire d’atteintes 
marquées à l’esthétique d’un lieu, faute de quoi, le maire 
peut les faire exécuter d’office, aux frais des habitants 
pour des motifs d’environnement, de cadre de vie et 
de sécurité. Par exemple, il est obligatoire d’élaguer les 
arbres donnant sur la voie publique ou sur un autre jardin 
et de débroussailler son terrain.
• Il est fortement déconseillé pour les particuliers de 
tailler les haies du 15 mars au 31 juillet (période de 
nidification des oiseaux).
• Les propriétaires de chiens doivent ramasser leurs 
déjections. 
En réunissant nos efforts, nous pourrons obtenir un cadre 
de vie agréable pour tous.

Vie 
Communale
L’entretien 
de la commune  
est l’affaire de tous
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LE DÉPUTÉ EN VISITE
Vendredi 8 novembre, Jean Terlier, député de la 3ème 

circonscription du Tarn, a passé la journée sur la commune 
de Bout du Pont de l’Arn. Comme il en a l’habitude, l’élu 
tarnais est venu à la rencontre du conseil municipal. 
L’occasion pour Bernard Prat de présenter les dossiers en 
cours sur la commune (lotissement de Saint-Exupéry, Zone 
économique, maisons intergénérationnelles, boulodrome 
couvert, bibliothèque intercommunale, etc…). Lors de cet 
échange, les élus bout du pont de l’arnais en ont profité 
pour évoquer les problèmes nationaux qui ont un impact 
localement notamment en ce qui concerne l’insécurité et 
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les déserts médicaux. Jean Terlier s’est également rendu à l’école afin de présenter le rôle du député aux enfants de CM1-
CM2. Cette rencontre leur a permis aussi de se mettre dans la peau d’un élu de l’Assemblée nationale en expérimentant 
le vote d’une loi. Au cours de l’après-midi, le député a visité deux entreprises. Tout d’abord la carrosserie Dissane puis 
l’hypermarché Leclerc. Il a pu se rendre compte de la bonne santé du tissu économique local malgré les contraintes de 
plus en plus prégnantes et les difficultés de recrutement.

En fin de journée, ce sont trois responsables associatifs qui ont été reçus en mairie. Mathieu Gloriès, président du Badminton 
et Joseph Marin, président de la Boule d’Arcachon ont présenté leur structure. Des associations très dynamiques qui font 
la force du village. Enfin, Catherine Bry, présidente de l’association RANDOH, a exposé son projet de création de foyer pour 
personnes adultes en situation de handicap. Un projet qui a fortement touché le député.

UNE SEMAINE DU GOÛT STUDIEUSE
Pour la semaine du goût, les élèves de PS et MS 
ont réalisé une recette pour chacune des émotions 
découvertes dans l’album « La couleur des émotions » : 
de la glace à la banane et au citron pour la joie le lundi, 
de la soupe à l’oignon pour la tristesse le mardi, des 
sablés pour la sérénité le jeudi et un sirop rouge pour la 
colère avec des yeux et des fantômes d’Halloween pour 
la peur le vendredi. Les enfants étaient coiffés de leurs 
toques de petits chefs pour l’élaboration des recettes.

Le mot des écoliers

M. Terlier le député de la 3ème circonscription du Tarn est venu nous rencontrer à l’école. Il nous a 
présenté le métier de député et expliqué comment se passent les séances à l’Assemblée nationale. Il a 
ensuite répondu à toutes nos questions. Sous la forme d’un jeu, nous avons voté une loi « Pour ou contre 
le téléphone portable au collège ». Avant le vote, M. Terlier a choisi une présidente de l’Assemblée. Elle 
a enfilé l’écharpe tricolore avant de mener les débats en distribuant la parole aux élèves. Chacun a pu 
donner son avis sur le sujet avant de voter.
Nous avons passé un moment très agréable et instructif avec lui. Nous le remercions d’être venu.

Les élèves de CM1 et CM2

DE PETITS GESTES POUR LA PLANÈTE
Au cours de l’automne, les élèves de GS, CP, CE1 et CE2 
sont allés à l’aire de loisirs d’Arcachon dans le cadre 
de l’opération « Nettoyons la nature ».  Ils ont ramassé 
des canettes, des bouteilles de verre, des gros tuyaux, 
des bouteilles en plastique, du papier, des bouchons 
en plastique et en liège, des cigarettes, les papiers 
de bonbons… Soit énormément de déchets. Huit sacs 
poubelle ont été remplis. 



UN LABEL POUR MIEUX MANGER
Bio, local, sain et durable sont les quatre qualités 
requises pour prétendre au Label Bio Cantine délivré 
par l’organisme de certification Ecocert. Notre traiteur 
SR Collectivités devient ainsi la première entreprise 
de restauration collective du Tarn à obtenir ce label 
niveau I en recevant leur première carotte, cérémonie 
à laquelle j’ai assisté le 27 novembre dernier. Nourrir 
3600 bouches et notamment nos petits gloutons et 
nos grands gourmands, voilà leur mission de la journée 
et ceci, toute l’année dans le respect de la saisonnalité 
des aliments, de la loi Egalim, de l’offre locale grâce 
à Agrilocal81, de la variété mais aussi de ce label 
bio. Nos enfants sont gâtés et mangent des aliments 

qualitatifs. Être traiteur ne s’improvise pas et l’équipe 
de SR Collectivités travaille dans le respect des normes 
et des procédures afin de ne rien négliger en termes 
d’hygiène, ils ont reçu l’année dernière la meilleure 
note technique 4/4 pour l’agrément sanitaire. 
Plus informées sur leurs méthodes de travail, grâce à 
la visite de leurs locaux le 20 novembre dernier, notre 
équipe enseignante et notre personnel de cantine 
peuvent expliquer dorénavant aux enfants ce qu’ils 
mangent. Une visite instructive et intéressante qui sera 
certainement reconduite avec les enfants eux-mêmes 
l’année prochaine. 

Christine Pujol,
Adjointe en charge des affaires scolaires

UN CHANTIER FORESTIER HORS NORMES
Mi- décembre, le Groupement Forestier de l’Arn, dont la mairie est l’actionnaire majoritaire, a mené un chantier 
d’abattage d’arbres dans le cadre de la préservation d’une zone humide située sur son territoire. Ce chantier 
innovant a été réalisé grâce à la technique du câble-mât, une première en Occitanie sur terrain plat. Cette 
méthode consiste à suspendre les troncs à un câble pour les extraire, évitant ainsi tout contact avec le sol. Ce 
procédé réduit considérablement l’impact sur le sol fragile de la zone humide, préservant ainsi sa biodiversité et 
ses fonctions écologiques.

Cette opération a été menée avec le soutien et l’aval de l’agence Adour-Garonne, un organisme qui soutient 
activement les initiatives en faveur de la gestion durable des ressources en eau et des écosystèmes associés.
Le chantier illustre l’engagement du Groupement Forestier de l’Arn en faveur d’une gestion responsable 
et respectueuse des écosystèmes locaux, tout en valorisant des techniques modernes adaptées aux enjeux 
environnementaux actuels.
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UN NOËL MAGIQUE POUR LES ENFANTS
Vendredi 20 décembre, juste avant le début des 
vacances tant attendues, l’école de Bout du Pont de 
l’Arn s’est parée des couleurs de Noël pour offrir un 
après-midi mémorable à ses élèves. Dans une ambiance 
festive et joyeuse, les enfants ont eu l’immense 
plaisir d’accueillir un invité très spécial : le Père Noël 
en personne ! Fidèle à sa réputation, il est arrivé les 
bras chargés de cadeaux, suscitant émerveillement 
et sourires sur tous les visages. Chaque classe a pu 
recevoir un présent. En guise de remerciement, les 
élèves ont interprété des chansons apprises avec soin 
en classe. Leurs voix enthousiastes ont réchauffé les cœurs et créé une atmosphère conviviale, où le partage 
et la joie étaient au rendez-vous. L’après-midi s’est conclue dans la douceur autour du traditionnel goûter. 
Petits et grands ont savouré ce moment de gourmandise et de convivialité, une belle manière de clôturer cette 
journée festive. Ce Noël à l’école de Bout du Pont de l’Arn a été une véritable réussite, grâce à l’implication de la 
municipalité, des enseignantes, des parents et, bien sûr, du Père Noël. Un événement qui a parfaitement lancé les 
festivités de fin d’année et qui restera dans les souvenirs des élèves comme un moment magique et chaleureux.

RETOUR SUR LES ILLUMINATIONS DE NOËL
Pendant la période de Noël, Bout du Pont de l’Arn a brillé de mille feux. Entre les illuminations du rond-
point Jean Mermoz et les décorations des participants au concours de Noël, petits et grands en ont pris 
plein les yeux.



Le Badminton
en pleine forme 

lagazette  / 9

Cette saison le badminton club de Bout du Pont de l’Arn est engagé dans deux challenges. Le challenge interclub 
où sont inscrites 8 équipes (Labruguière - Viviers les Montagnes - Soual – Navès – Réalmont – Sémalens - Brassac 
et Bout du Pont). Au moment de la trêve hivernale, l’équipe de Bout du Pont comptait une seule défaite sur six 
journées. Deux équipes représentent également le club dans le challenge de double homme, dont la 1ère journée 
s’est déroulée à Bout du Pont le 29 novembre dernier. Pour elles aussi, la saison a bien démarré. 

Vie 
Associative

SCRAPABOUT : 10 ANS DÉJÀ
L’association Scrapabout a célébré avec fierté ses 10 ans d’existence cette 

année. Fondée par des passionnées de loisirs créatifs, cette structure s’est 
rapidement imposée comme un lieu incontournable pour les amateurs de 
scrapbooking. Depuis une décennie, elle accompagne ses adhérentes dans 
l’art de sublimer leurs souvenirs à travers des albums photo personnalisés et riches en émotions. L’essence même de 
Scrapabout repose sur la mise en valeur de moments précieux. Grâce à des ateliers réguliers, les membres apprennent 
à maîtriser différentes techniques de découpe, collage, et embellissement pour transformer leurs albums photos en 
véritables œuvres d’art. Débutantes ou confirmées, toutes partagent un même objectif : raconter leurs histoires en 
images et en couleurs. Au-delà des ateliers, Scrapabout s’implique également dans les événements de la commune. 
Fidèle à ses traditions, l’association participe chaque année à la soirée des Bodegas organisée fin août. 

LA BELLE SAISON DU FOOT
Cette saison 2024/2025 se déroule sous les meilleurs 
auspices pour le FC Bout du Pont de l’Arn. L’équipe des 
vétérans, qui se réunit chaque vendredi soir pour des 
entraînements animés, connaît une nouvelle dynamique 
grâce à l’arrivée d’un nouveau coach. Celui-ci, par son 
expertise et son engagement, a su fédérer de plus en 
plus de joueurs. Désormais nombreux dans leurs rangs, 
les vétérans ne se limitent pas au sport : cette année, 
ils prendront en charge l’organisation du char pour le 
carnaval, une belle initiative qui allie esprit d’équipe et 
implication locale.

Une équipe seniors ambitieuse
Côté seniors, l’arrivée de nouvelles recrues insuffle un vent de fraîcheur. Engagés à la fois en Coupe Trouche et en 
championnat de district (4e division), les joueurs visent clairement la montée cette saison. Le travail acharné des coachs 
et la motivation des joueurs portent déjà ses fruits avec des résultats prometteurs. L’objectif est ambitieux, mais l’équipe 
semble prête à relever le défi. 
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Inter
communalité
Les aînés à la fête

Samedi 9 novembre dernier, le Club de l’Amitié 
intercommunal a fêté son 51ème anniversaire. 
L’association a été créée le 31 octobre 1973. Tous 
les adhérents se sont donc retrouvés au restaurant 
Le Baudillois pour un déjeuner automnal. La 
convivialité, le partage et l’amitié étaient à l’ordre du 
jour. Rappelons que l’association est un mouvement 
citoyen pour éviter l’isolement des séniors. L’enjeu 
est simple : la recherche et la construction d’un art 
de vivre pour bien vieillir. C’est grâce à la mobilisation 
de tous les bénévoles que l’association subsiste ainsi 
qu’à l’engagement des municipalités de Pont de 
Larn et Bout du Pont de l’Arn. A noter que l’assemblée générale du Club s’est tenue le 7 décembre dernier, Jean-
Claude Favre a laissé son fauteuil de président à son épouse, Nicole Favre. 

Le nouveau bureau est composé de : Nicole Favre : Présidente  / Claude Ferraro : Vice-président
Gérard Forest : Trésorier  / Jacques Maldent : Trésorier adjoint  / Sylviane Guillot : Secrétaire
Evelyne Cavailles : Secrétaire adjoint

ÇA SE MUSCLE CHEZ LES SNORKYS
C’est tous les mardis que les «grands de la crèche» prennent plaisir aux ateliers de gym et de yoga : poutre, tunnel, 
cerceaux, cabrioles, position du vent, de la fleur, du chien... le tout mené en musique et dans la bonne humeur par 
les professionnelles. Chut !!!! On travaille toute l’année pour sculpter le tout et préparer des futurs champions !!! 
Qui sait ???
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L’OFFICE DE TOURISME THORÉ MONTAGNE NOIRE : 
bilan et projets à venir
L’Office de tourisme Thoré Montagne Noire poursuit son engagement pour valoriser le territoire autour de trois 
axes clés : activités de pleine nature, développement touristique et patrimoine local.

Valorisation des sentiers de randonnée, création de circuits trail et initiatives autour du VTT renforcent 
l’attractivité des espaces naturels. L’Office diversifie l’offre en soutenant hébergements et prestataires locaux, 
tout en modernisant sa communication via son site et sa page Facebook.

Un des axes de travail pour 2025 sera d’accompagner, dans chaque village, des initiatives visant à mettre 
en lumière le patrimoine. Habitants, participez à cette dynamique en partageant vos idées ou en devenant 
ambassadeurs pour créer une boucle touristique qui permettra de faire découvrir trésors et histoires locales !

Plus d’informations : https://www.tourisme-thoremontagnenoire.fr/
Contact : tourisme@cc-thoremontagnenoire.fr – 05 63 37 69 70

MAINTIEN À DOMICILE, RÉNOVATION ÉNERGÉTIQUE : DES AIDES EXISTENTS
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Animations
Retour sur...

Vini’Tarn

Vini’Tarn Loto école

Repas des aînés
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WEEK-END DE LA CHANSON FRANÇAISE : 
2 immenses talents
L’émotion devrait être à son comble samedi 22 et 
dimanche 23 février à l’occasion de la 4ème édition du 
Week-end de la chanson française. Samedi soir, à 21h, 
Natasha St-Pier sera sur la scène de la salle polyvalente. 
On ne présente plus la chanteuse québécoise. Cette 
dernière a de nombreux tubes à son actif. On pense bien 
évidemment à « Mourir demain » en duo avec Pascal 
Obispo mais également « Un ange frappe à ma porte » ou 
encore « Tu trouveras ». Des chansons qu’elle interprètera 
avec le public présent. Natasha St-Pier qui a participé à 
de nombreuses émissions télé sortira un nouvel album 
au cours de cette année. Elle devrait également être à 
l’affiche de deux séries. Une belle soirée en perspective 
avant un vibrant hommage à Mike Brant.

Amaury Vassili : un chanteur à la voix d’or
Le lendemain, à 15h30, le public remontera le temps pour 
retrouver une légende de la chanson française en la personne 
de Mike Brant. Cinquante ans après sa mort, Amaury Vassili 
se glissera dans le costume du chanteur israélien. Le ténor 
français interprètera tous les grands succès de l’artiste 
disparu. « Qui saura », « C’est ma prière », « Rien qu’une 
larme » et « Laisse-moi t’aimer » seront au programme de 
cet après-midi. Amaury Vassili saura, sans aucun doute, 
faire revivre la flamme ancrée dans les nombreux fans qui seront présents ce jour-là. Après Les Stentors, Michèle Torr, Dave 
et Chimène Badi, les grandes voix vont, une nouvelle fois résonner au sein de la salle Louis Donnadieu.                                                                                                      

FESTIVAL DE CHORALES : 
un anniversaire autour de Jean-Pierre Virgil
A l’occasion de la 25ème édition du Festival de chorales, 
Jean-Pierre Virgil, ancienne doublure vocale de Michel 
Sardou, se produira sur la scène de la salle Louis 
Donnadieu le dimanche 2 mars prochain. Gilberte 
Tailhades, fondatrice et organisatrice de la manifestation 
nous présente cet événement.

Quand et comment est né ce festival ?
Gilberte Tailhades : « L’idée de ce festival remonte 
au milieu des années 90. Nous l’avons lancé avec 
Jean Bascoul (fondateur du Téléthon de l’Arn et du 
Thoré et ancien président du club de foot). A l’époque, 
je souhaitais permettre à de petites chorales, qui 
chantaient dans les églises, de se produire devant un 
public. »

Quelles seront les chorales présentes cette année ?
G.T. : « Cette année, nous aurons l’honneur d’accueillir 
les formations de Valras, Cambounet-sur-le-Sor et 
Mazamet. Le groupe « chorale » des enfants de l’école 
sera là également. »

Quel sera le programme ?
G.T. : « La manifestation débutera vers 14h30 avec les 
chorales. Nous chanterons des chansons françaises. 

La chorale du Peigne d’Or, que je dirige, reprendra également 
une chanson de Michel Sardou. Puis à partir de 15h45, c’est 
Jean-Pierre Virgil qui sera en concert. L’entrée est gratuite 
mais comme nous attendons du monde, il est impératif de 
retirer un billet d’entrée en Mairie (05.63.97.55.60) »

D’ailleurs, c’est un honneur pour vous de le recevoir pour 
cet anniversaire ?
G.T. : « Effectivement car c’est un très grand artiste. Il a 
longtemps travaillé avec Michel Sardou mais aussi avec des 
artistes comme Didier Barbelivien. Il a été chanteur dans de 
nombreux orchestres. Ce sera un grand moment d’être à ses 
côtés. »

lagazette  / 14

CARNAVAL ES ARRIBAT !
Le dimanche 16 mars, le village vibrera une nouvelle fois 
au rythme de la fête pour sa 3e édition tant attendue. À 
partir de 15h, les habitants et spectateurs se réuniront 
au départ de la salle polyvalente pour un défilé haut 
en couleur et en musique. Cette année, l’événement 
promet d’être encore plus animé avec la participation 
de trois bandas et d’une batucada qui accompagneront 
les festivités. Ces groupes de musiciens sauront insuffler 
une ambiance conviviale et entraînante tout au long du 
cortège.

Les chars des associations à l’honneur
Les associations locales, véritable moteur de la vie du village, seront également de la partie. Elles présenteront leurs 
chars décorés, fruits de leur créativité et de leur engagement. Chaque association rivalisera d’imagination pour offrir 
au public un spectacle mémorable. Pour clôturer cette belle journée, un goûter sera servi par les bénévoles avant le 
traditionnel apéritif. Un moment parfait pour se retrouver entre amis, voisins et familles. Ce sera l’occasion de partager 
des anecdotes du défilé et de prolonger l’esprit festif dans une atmosphère chaleureuse. Ne manquez pas cette 3e 
édition. Un événement qui promet de ravir petits et grands.

VIDE-GRENIER 2025 : 
un rendez-vous à ne pas manquer
Le dimanche 13 avril, les amateurs de bonnes affaires 
et de trésors cachés se retrouveront à l’occasion du 
vide-grenier annuel qui se tiendra de 8h à 17h30 à la 
salle polyvalente et sur l’aire de loisirs d’Arcachon. Une 
manifestation organisée par le FCBPA. Cette nouvelle 
édition propose des emplacements aussi bien intérieurs 
qu’extérieurs, offrant ainsi un cadre idéal pour les 
visiteurs, qu’il pleuve ou que le soleil soit au rendez-
vous. Les exposants seront nombreux à proposer une 
grande variété d’objets : meubles, vêtements, livres, 
bibelots, jouets et bien d’autres surprises attendent les 
chineurs. Pour agrémenter la journée, une restauration et une buvette seront disponibles sur place. De quoi ravir les 
visiteurs qui souhaitent faire une pause gourmande après une matinée ou un après-midi de déambulation entre les 
stands. Que vous soyez à la recherche de la perle rare, d’un moment convivial ou simplement curieux, ce vide-grenier 
est l’occasion parfaite de découvrir l’ambiance chaleureuse d’Arcachon et de repartir avec des trouvailles uniques. 

Renseignement au 06.69.28.04.77

En vue

Miss Tarn de retour : Pour la 3ème année consécutive, 
le comité Miss Tarn posera ses valises à la salle 
polyvalente pour l’élection de la reine de beauté 
départementale. Qui succèdera à Emma Pires ? 
Rendez-vous le samedi 14 juin à 21h. 
Infos et réservations à venir sur www.helloasso.com

Beach Soccer : 4ème édition du grand tournoi de foot 
sur sable du 25 au 29 juin prochains. Le Thoré FC 
est en train de concocter un programme aux petits 
oignons avec des tournois mais également de belles 
soirées festives.

Infos en mairie : 05.63.97.55.60



Sérénitarn
s’occupe 
de vos repas

Infos 
Pratiques

L’association basée à Aussillon propose un nouveau service de portage de repas à domicile Vous êtes une personne 
retraitée, en situation de handicap, malade ou en difficultés passagères : ce service est fait pour vous ! 

Sérénitarn livre des repas complets et équilibrés en barquettes. 

Comment ça fonctionne ? La commande s’effectue la semaine précédente. Vous choisissez le nombre de repas 
et les jours de la semaine. La livraison est réalisée, les matins, le lundi, mardi, jeudi et vendredi.

Et si je m’absente ? Votre repas sera annulé si le service est averti 72h à l’avance et avant 12h. En cas 
d’hospitalisation, il vous faut prévenir le plus tôt possible pour suspendre les livraisons jusqu’à votre retour à 
domicile.

ET si je suis au régime ? Aucun problème, vous aurez droit à des menus adaptés aux régimes les plus courants 
(sans sel, sans sucre)

Combien ça coûte ? Tarif unique de 11.50€. Vous avez peut-être droit à un avantage fiscal ou à des aides.

Renseignement au  05 63 97 70 47  
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LUTTE CONTRE L’HABITAT INDIGNE
Le pôle départemental de lutte contre l’habitat 
indigne (PDLHI) met à disposition des ménages 
en situation de mal-logement un outil numérique 
gratuit de signalement.

Histologe est une plateforme unique qui facilite la 
détection des situations jusque-là inconnues des services 
de l’habitat, facilite leur prise en charge et permet d’en 
assurer leur suivi.

Accessible gratuitement, il suffit au locataire mais aussi 
à toute personne ayant connaissance d’une situation de 
mal-logement (propriétaire, élu, professionnel de santé, 
intervenant à domicile, acteur social, pompier, artisan...) 
de se connecter à tout moment sur ordinateur, smartphone ou tablette pour décrire en termes simples les désordres 
constatés dans un logement (Humidité, infiltrations, problème de chauffage, ventilation insuffisante, moisissures, 
problèmes structurels ou autres), et de se laisser guider jusqu’à la validation de son signalement.

Pour faire un signalement : https://histologe.beta.gouv.fr/


